Mühlheimer Nachrichten, Montag, 12. November 2012

Ehrenbrief für Klaus Belz



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der KaKaM überreichte am vergangenen Freitag Bürgermeister Daniel Tybussek den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim an Herrn Klaus Belz. Der Geehrte gehört seit 40 Jahren dem Vorstand der KaKaM an. Darüber hinaus bekleidete er ehrenamtlich über viele Jahre mehrere Funktionen innerhalb der kath. Pfarrgemeinde St. Markus, u.a. ist er als Küster tätig. Zu diesem besonderen Anlass gratulierte auch der

1. Vorsitzende des Vereins Matthias Belz sehr herzlich.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.